



GRAN CANARIA

2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU



MINISTERIO DE INDUSTRIA, Y TURISMO



La seguridad, un aspecto primordial para el éxito del Rally Islas Canarias

Para garantizar el correcto desarrollo de la prueba grancanaria es fundamental la colaboración de los aficionados y de todas las personas implicadas con la competición. Como novedad para la edición de este año, las carreteras por las que discurrirán los diferentes tramos cronometrados no se abrirán entre las primeras y las segundas pasadas. Otros puntos importantes, el respeto al medio ambiente y los consejos de los comisarios de ruta.

Martes, 30 de abril de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

La semana grande del automovilismo canario ya está en marcha. Los motores rugen en las cumbres de Gran Canaria con las diferentes sesiones de test y los aficionados aguardan al comienzo oficial de las hostilidades, que se producirá este jueves con el 'Qualifying Stage' y con la superespecial de 'Las Palmas de Gran Canaria'. Para garantizar el éxito del fin de semana se requiere, precisamente, de la colaboración de todos y cada uno de los espectadores en materia de seguridad, un aspecto primordial en este tipo de eventos.

Como novedad para este 48 Rally Islas Canarias, las carreteras por las que discurrirán los tramos cronometrados no abrirán entre las primeras y las segundas pasadas. Se cerrarán dos horas antes de la salida del primer vehículo y permanecerán en ese estado hasta la conclusión de esas segundas y últimas pasadas por ellos. En el caso de los Entrenamientos Libres y Shakedown de 'Santa María de Guía', la vía permanecerá cerrada al tráfico desde las 10:30 hasta las 18:30 horas, aproximadamente.

La entidad organizadora de la cita valedera para el FIA European Rally Championship (ERC) ha establecido distintas zonas de público desde las que los aficionados podrán disfrutar de la acción. En ellas se garantiza la seguridad del espectador, así como una buena visibilidad de las especiales y de los vehículos de competición. Asimismo, hay varios puntos designados como zonas de aparcamiento. Toda la información referida a esos sitios está detallada en la revista oficial, publicada en la web del rally: rallyislascanarias.com.

El cuidado del medioambiente se presenta como otro aspecto de vital importancia para asegurar un desarrollo sostenible del 48 Rally Islas Canarias. La isla de Gran Canaria está caracterizada por su belleza paisajística y por su amplia biodiversidad. Proteger esas virtudes es una cuestión que también atañe a todas las personas que tengan previsto





GRAN CANARIA

2/4 DE MAYO DE 2024



acudir a los tramos. Recoger y llevarse la basura generada, no acampar en las zonas protegidas y no hacer fuego, tres consejos a tener muy en cuenta.

Los comisarios de ruta que trabajarán en los tramos también velarán por la seguridad de todos los espectadores, por lo que habrá que escuchar y respetar todas sus indicaciones, así como ubicarse correctamente una hora antes de que salga el primer participante, situarse a una altura mínima de 2.5 metros sobre la carretera, siempre a una distancia mínima de 20 metros de la calzada y aparcar en las zonas habilitadas para ello.

El Rally Islas Canarias está organizado por Todo Sport y promovido por el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias, el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo y LPA Visit. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Repuestos Doral, Lopesan, Sonocom, ServiTecni y Estación Bp El Taro.

